

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Analisis Hubungan *Social Presence, Trust in Fundraiser, Muslim Intrinsic Religiosity, Subjective Norm* Terhadap *Technology Adoption* Dengan *Intervening Attitude Toward Online Infaq dan Online Infaq Intention* Pada Infak.Id Di Indonesia”. Tujuan penulisan tesis ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-2 Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dukungan, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Siska Noviaristanti, S.Si., M.T., Ph.D sebagai dosen pembimbing yang sabar mengarahkan dan memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis.
2. Bapak Dr. Ir. Mohammad Riza Sutjipto, M.T. dan Bapak Dr. Sunu Puguh Hayu Triono, S.T., M.M. sebagai dosen penguji yang memberikan saran berharga untuk memperbaiki tesis ini,
3. Bapak Dr. Gadang Ramantoko sebagai dosen wali yang memberikan arahan dalam perjalanan akademik di Telkom University.
4. Hermawan Wicaksono S.Kom, suami penulis yang telah menjadi *support system* terbaik dalam menyelesaikan tesis ini beserta seluruh keluarga besar penulis.
5. Diri saya sendiri yang telah berani meneruskan jenjang pendidikan S-2 di bidang manajemen dengan latar belakang pendidikan S-1 di bidang Ilmu Gizi demi mendapatkan pengetahuan yang lebih luas dan dapat berkontribusi lebih banyak bagi masyarakat, organisasi serta negara Indonesia tercinta.

Penulis menyadari dengan keterbatasan ilmu yang dimiliki, tesis ini masih memiliki banyak kekurangan dan membutuhkan perbaikan. Akan tetapi penulis tetap berdoa bahwa hasil penelitian ini bermanfaat dan berkontribusi bagi pengembangan ilmu. Terima kasih kepada semua pihak yang membantu dan memberikan dukungan bagi penulis dalam menyelesaikan tesis dan studi di Telkom University.

Bandung, 7 Juli 2025



Susilowati

204012310029